

*Das Leben geht weiter,
die Erinnerung bleibt.
Und wenn wir an dich denken,
lächeln wir und sagen «Weisch noh?»*

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hansruedi Hofmann-Keller

erfahren durften.

Es hat uns tief bewegt, spendet Trost und gibt uns Kraft.
Vielen Dank für die Blumen, das Geld für späteren Grabschmuck
und für die Karten mit den tröstenden Worten.

Besonders danken möchten wir Pfarrerin Sonja Zryd sowie der
Organistin Magda Oppliger für die einfühlsame Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie